



Le Vendredi 17 mars à 20h30 au cinéma Le Plessis, dans le cadre de la journée internationale de lutte pour les droits des femmes du 8 mars, le Comité Femmes Solidaires de Montceau les Mines, en partenariat avec CINEMAGE et PANACEA, vous invite à la projection du film « Brillantes » suivi d'un débat sur les conditions de travail et de vie des Femmes.

La réalisatrice **Sylvie Gautier** participera au débat.
Comptant sur votre présence et bien solidairement.

Michèle JUILLIOT- Présidente du Comité FS de Montceau les Mines

femmessolidairesmontceau@gmail.com



BRILLANTES suit le parcours d'un petit groupe de femmes de ménage de nuit qui décident de résister aux demandes d'un nouveau patron qui durcit leurs conditions de travail.

Karine est élue pour les représenter, mais la jeune femme, tétanisée par un handicap invisible, va se trouver devant un cas de conscience : soutenir ses collègues ou préserver son secret et se protéger elle-même.

Dans ce film, il est aussi question de la charge mentale des femmes, de leur solidarité et de leur capacité à s'émanciper par elles-mêmes.

Note de la réalisatrice : « oui, c'est difficile de reconquérir le droit à être soi-même, mais c'est possible, même si on est en bas de l'échelle sociale ».